

1. März 2017

SVW-PROFIS BESUCHEN KINDERHAUS GERHART HAUPTMANN



Am Mittwochvormittag besuchten die SVW-Profis Simon Tüting, Mete Celik und Gianluca Korte die Kindertageseinrichtung Gerhart Hauptmann in Rheinau-Süd.

Begeistert lauschten die Kindergartenkinder den Worten der Fussballspieler, die ihnen aus verschiedenen Büchern vorlasen. Mete Celik las aus einem türkischsprachigen Buch vor und übersetzte anschließend das Ganze. Später stellten sich die Spieler den Fragen einer Hortgruppe, mit der sie im Anschluss eine Runde Fussball spielten. Zum Abschluss des Besuches signierten die Profis noch Autogrammkarten und andere Fanartikel. Der SVW lädt die Kinder zum kommenden Heimspiel gegen den SSV Ulm ins Carl-Benz-Stadion ein.

STADT MANNHEIM²

Tageseinrichtungen
für Kinder